
 ◆ 豊中通りの無電柱化についてお尋ねします。         

豊中通りで無電柱化を行うにあたっては、協議会を設立して区と地域の方が

一緒になって取り組んでいこうと考えています。 
 

問６ 協議会への参加を希望しますか。 

①  参加したい        ②  内容によっては参加したい  

③  参加したくない           ④ 分からない 
        

問７ 問６で①,②を選択された方のみお答え下さい。 

協議会開催時にご連絡させていただきたいと思います。差支えのな 

い範囲でご連絡先等をご記入下さい。また、参加しやすい日時を 

教えて下さい。 

① 平日の昼     ② 平日の夜     ③ 土曜日の昼  

③ 土曜日の夜    ⑤ 日曜日の昼    ⑥ 日曜日の夜  

 

名  前                      

住  所                      

 メールアドレス                      

 電  話                      

 

協議会への参加希望者が多数の際は、調整させていただく場合もございます

ので、ご了承ください。 

 
 

 

ご協力ありがとうございました。 
 

 

 

 

 

【アンケートに関するお問い合わせ先】  

練馬区 土木部 計画課 地中化推進係    渡辺、小山、真鍋 

電   話  03(5984)1467 （ダイヤルイン） 

電子メール  D-KEIKAKU10@city.nerima.tokyo.jp 

 

 

無電柱化に関するアンケート 

 

 

○ アンケートへのご協力をお願いいたします。 
 

○ このアンケートは豊中通り（以下の対象区間）の沿道にお住まいの方、土地・

建物を所有している方、沿道にある公共施設を利用される方にお配りしてい

ます。 

 

【対象区間】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
○ いただいたご回答は統計処理を行いますので、ご協力くださいました個人の

氏名や回答が公表されることは一切ございません。（区のホームページで集

計結果を公表する予定です。） 
 

○ ご記入いただいたアンケートは、大変お手数ですが、同封の返信用封筒

にて、7月30日（土）までにポストにご投函をお願いいたします。切手は

不要です。 

４ 

練馬区公式アニメキャラクターねり丸      

豊玉中二丁目 

豊玉中三丁目 

 

１ 

区では、今まで歩道の広い大きな道路で無電柱化を行っていまし

た。今後、歩道の狭い道路でも無電柱化を進めていくため、豊中通

りをモデル路線として整備方法についての検討を始めます。このア

ンケートは、検討を行う際の資料とさせていただきます。 

©練馬区 
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 ◆ ご回答いただく方についてお尋ねします。        
 
問１ 年齢・性別・お住まいの場所についてお尋ねします。差支えのない 

範囲でお答え下さい。 （当てはまるものを○で囲んで下さい。） 

（１） 年齢  

①19歳以下   ②20～29歳   ③30～39歳   ④40～49歳    

⑤50～59歳   ⑥60～69歳   ⑦70歳以上 

（２） 性別   

①男性      ②女性 

（３） お住まいの場所 

①当該道路の沿道      ②その他 
 
 
 
 
 ◆ 無電柱化についてお尋ねします。           

＊同封の資料（ねりまの無電柱化）をご覧の上、お答え下さい。 

問２ 練馬区で無電柱化を行っていることをご存じですか。 （当てはまる 

ものを○で囲んで下さい。） 

①  無電柱化を行っていることも、区内で無電柱化されている場所も知 
っている 

②  無電柱化を行っていることは知っているが、無電柱化されている 
場所は知らない  

③  無電柱化を行っていることを知らない 

 

問3 無電柱化が進まない理由をご存じでしたか。 （当てはまるものを○で 

囲んで下さい。） 

①  よく知っている（３つの理由のうち２つ以上知っている） 
②  知っている（３つの理由のうち１つは知っている） 
③  全く知らない 

   

問4 無電柱化へ一番期待することは何ですか。 （当てはまるものを○で 

囲み、お答えが「その他」に該当する場合は、内容を（  ）内に具体的にご 

記入下さい。） 

①  地震等で電柱が倒れるおそれがなくなり災害に強いまちになる 
②  電柱が無くなり歩行者が通行しやすい道路になる。また、死角が減 
   り交通事故の防止にもつながる 

③  電線により視界がさえぎられることが無くなり景観がよくなる  
④  わからない 
⑤  その他（                         ） 

 

問５ 無電柱化を推進するにあたっては何を優先すべきだと思いますか。 

 （当てはまるものを○で囲み、お答えが「その他」に該当する場合は、内容を 

（  ）内に具体的にご記入下さい。） 

①  できるだけ整備費が安くなる方法で無電柱化を行う（コスト優先） 
②  できるだけ工事期間が短くなる方法で無電柱化を行う（工期優先） 
③  コストや工期にかかわらず必要とされる路線で無電柱化を行う 
④  わからない 
⑤  その他（                       ） 

 

 

 ◆ 無電柱化に関するご意見・ご要望等          

★ご自由にお書き下さい。 
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